

Planet Eclipse

Das Unternehmen existiert seit 1991, zu Beginn unter dem Namen Paintball Planet.

PE stellt mehrere Modellreihen von Markierern her:

ETHA

ETEK

GTEK

EGO

GEO

Zu jeder Modellreihe werden verschiedene Designvarianten angeboten, die von Farbkombinationen über Muster bis zu Pro-Team Editionen reichen.

Die ETHA-Reihe ist bei Einsteigern in den Sport beliebt, da sie bei vergleichsweise geringem Preisniveau hohen Spielkomfort und Ausstattung bietet.

Planet Eclipse betätigt sich weltweit als Unterstützer professioneller Paintball-Veranstaltungen und -Serien wie z.B. PSP, Millennium Series und XPSL (Deutschland).